



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 317
10 de noviembre de 2022

Alianza interinstitucional para el control de calidad en salud oral

Con el objetivo de apoyar en el análisis de casos clínicos odontológicos, la Facultad de Odontología de la Universidad Central del Ecuador suscribió un convenio de cooperación interinstitucional con la Agencia de Aseguramiento de la Calidad de los Servicios de Salud y Medicina Prepagada, ACESS, el pasado 8 de noviembre.

Uno de los objetivos de este acuerdo es apoyar a ACESS en su rol orientado a velar por la calidad de los servicios de salud. En ese sentido, docentes de la Facultad de Odontología brindarán asesoría y criterios técnicos para el análisis de casos clínicos odontológicos que ingresen a la Agencia.

El Dr. Kléver Vallejo, Decano de la Facultad de Odontología ratificó el compromiso social que tiene la Universidad Central del Ecuador para brindar soporte a las instituciones y contribuir al control de la seguridad de pacientes y usuarios. Por su parte, el Dr. Roberto Ponce Director Ejecutivo de ACESS, destacó que esta alianza fortalece el trabajo conjunto de la salud pública y la academia orientada a que los profesionales y establecimientos en salud cumplan con la normativa emitida por la autoridad sanitaria correspondiente.

P.M